



REPINTAN SEÑALES. — CONESVI ha iniciado una campaña para repintar todas las señales de tránsito en San Salvador. Alumnos del Hogar del Niño, en acción, y al fondo, la novia de CONESVI y el Cnel. Atilio Hernández, jefe del Departamento General de Tránsito, con otros miembros de la Comisión.

Traen Nueva Técnica para Inseminar Ganado de Raza

Nueva técnica para la inseminación de ganado de raza ha sido traída al país y por primera vez se pondrá en marcha en estos días, según lo dijo a EL DIARIO DE HOY el Ing. Antonio Cabrales, Vice-Presidente de EXPICA.

La técnica —dijo el Ing. Cabrales— consiste en hacer super-ovular a la vaca, mediante hormonas y luego inseminarla y extraerle los óvulos fertilizados para transplantarlas a otras vacas.

La primera prueba de

esa técnica será hecha en la vaca "América I de Tecpán", la cual ya está siendo preparada. Esta vaca —dijo— ya tiene 12 años de vida y fue Gran Campeona Centroamericana en EXPICA 76, en Guatemala. "América I" —añadió— es la madre de "Monitor de Tecpán", semental de raza Holstein que fue coronado Gran Campeón Centroamericano en 1985.

El Ing. Cabrales dijo que ha llegado al país el Dr. J. O. Brumlow, del Instituto de Agricultura de San An-

tonio Texas, quien expondrá la nueva técnica para que la aprendan los veterinarios salvadoreños.

Con ese nuevo sistema —dijo el Ing. Cabrales— una vaca puede producir en un año hasta cien crías.

Por otra parte, el Ing.

—Favor pase a la página 38.



SATISFECHO. — Don Max Figueroa, gerente de la Feria Internacional, afirma que se siente satisfecho de su gira por Argentina, Chile y Perú, que ya confirmaron su presencia en la Feria Internacional de El Salvador en 1986.

Festival de Artes será Dedicado a la Juventud

El Festival de Artes 85 que patrocinan las empresas Goldtree Liebes y Exportadora Liebes, será dedicado a los jóvenes por ser 1985 el Año Internacional de la Juventud.

El evento, a realizarse durante los meses de septiembre y octubre en la Gran Sala del Teatro Nacional de San Salvador, contará con los auspicios de la Dirección de Cultura y la colaboración de la Orquesta Sinfónica de El Salvador.

Comprenderá las ramas de teatro y danza. La innovación es un concurso de música instrumental en piano, violín y guitarra. Participarán como invitados los grupos de teatro Camaleón, Banco de Comercio y Galatea. En danza participará la Escuela Nacional de Danza en sus tres disciplinas: clásica, moderna y folklórica.

El comité organizador lo integran los maestros Ion

—Favor pase a la página 41.

MICE Pretende Engañar y Confundir dice Diputado



Ing. Félix Canizález

El Ministerio de Comercio Exterior pretende amedrentar, engañar y confundir al pueblo salvadoreño con los anuncios publicados en campo pagado, afirma el Ing. Félix Canizález.

Señala que en un campo pagado, publicado recientemente por el MICE, aparece una fotografía de diputados calzada con un pie de grabado redactado en forma irresponsable.

LA PUBLICACION

Canizález se refiere a un campo pagado que publicó dicho ministerio el sábado 4 de mayo, en el cual dice

que "Directivos de la Asociación Cafetalera de El Salvador, arrojándose la representación de todos los productores, han seguido su tendenciosa y falaz campaña basada en mentiras, como lo demuestra este ejemplo: En un comunicado de la Asociación, publicado en Diario El Mundo el lunes de esta semana, insisten en que el Lic. Manuel Morales Ehrlich no acudió a la reunión con diputados de la Asamblea Legislativa, incurriendo así, dicen, en un "irrespeto al Órgano Legislativo".

"No se puede permitir que la Cafetalera siga abu-

Con Todo Exito Clausuró EXPICA

Miles de salvadoreños visitaron la XXII Exposición Pecuaría del Itsmo Centroamericano, Expica 85, para apreciar la mejor muestra ganadera de El Salvador, Honduras y Guatemala y disfrutar de los espectáculos ecuestres programados en horas nocturnas.

Desde las 10 a.m., hora en que la feria internacional de El Salvador abrió sus puertas, comenzó la afluencia de personas de toda edad y condición social, estudiantes y profesionales que en vías de investigación recorrieron los pabellones ganaderos y los stands del Ministerio de Agricultura y Ganadería y de los agroservicios del sector privado, donde se expuso todo lo relacionado con el desarrollo y la reactivación de la ganadería.

Atracción especial de la

El 17 Inauguran Expomotor-85

El comité organizador tiene ya todo preparado para la inauguración de Expomotor '85 a realizarse en la Feria Internacional del 17 al 26 de este mes.

La respuesta de participación de las empresas nacionales relacionadas con la industria automotriz es grande. Participarán más de 10 firmas industriales y comerciales, además de empresas extranjeras.

Entre los incentivos para el público asistente habrá rifas diarias de motocicletas y otros premios más; y además, una actividad artística todos los días en el Teatro al Aire Libre.

Una de las grandes atracciones de Expomotor '85 es la exhibición del Auto Fantástico, cuyas películas se proyectan en la televisión salvadoreña. El vehículo especial movilizado a base de electrónica será traído exclusivamente de Estados Unidos.

También se presentará el hombre volador, quien impulsado por un aparato

—Favor pase a la página 37.

Expica fue la actuación de los charros y escaramuzas mexicanos en el espectáculo del jaripeo.

En cuanto a la competencia de los mejores ejemplares de las hacien-

das ganaderas centroamericanas, la labor de juzgamiento y selección de los mejores sementales y hembras pura sangre, dio

—Favor pase a la página 21.

Apoyar Reactivación Económica Busca ARA

"La Asociación de Reactivación Agropecuaria, ARA, defensora de los intereses de pequeños y medianos agricultores, se ha formado para tratar de ayudar a las altas autoridades en la reactivación a-

gropecuaria del país", dijo el señor Luis Rodríguez, presidente de la Asociación.

Agregó: "Nosotros creemos que entre los agricultores de la nación

—Favor pase a la página 37.

LOS DIPUTADOS



Lic. Gloria Salguero Gross, Diputada de ARENA por Santa Ana. Edad 40 años. Es empresaria agricultora. Es su segundo período en la Asamblea Legislativa. Además del español, habla inglés y francés. Tiene cultura europea, ya que realizó estudios en Suiza, donde obtuvo su licenciatura en Administración de Empresas. Además ha hecho estudios de Economía en la Universidad Centroamericana "José Simeón Cañas".



Mayor Roberto D'Aubuisson Arrieta, Diputado de ARENA por San Salvador. Edad 41 años, padre de cuatro hijos: Roberto José, Carolina, Silvia y Eduardo. Hizo sus estudios en la Escuela Militar "Capitán General Gerardo Barrios" y curso estrategia militar en Washington D.C., Estados Unidos y en Taiwan. Es presidente del partido.



Dr. René Fortín Magaña. Es abogado y notario, con estudios en la Universidad de El Salvador. Tiene 53 años, casado y padre de cuatro hijos. Fue decano de la Facultad de Derecho y ex miembro de la Junta de Gobierno en 1960, cuando fue derrocado el presidente, Cnel. José María Lemus. Es diputado por San Salvador, por partido Acción Democrática, del cual es secretario general.

sando de una representación que no tiene, pretextando defender a los productores y engañando a todo el mundo. La presente aclaración no busca polémica, aunque, si se persiste en la campaña difamatoria, continuaremos dando a conocer otros aspectos más que muestran los verdaderos propósitos de quienes denigran a funcionarios entregados honesta y totalmente a su labor de reactivar la economía nacional", concluye Canizález.

VARIOS DICTAMENES Canizález afirma que —Favor pase a la página 37.